



なすことによって学ぶ

里 舘 幹 彦

新型コロナウイルス感染症のため、延期していた令和4年度（第55回）の文化祭が、過日、終了いたしました。保護者の皆様には、バザー等に御協力をいただき、感謝を申し上げます。

文化祭のプログラムや開祭式の挨拶で、全校生徒に伝えましたが、文化祭（文化的行事）のねらいは、「互いに努力を認め合いながら協力すること」、「自他のよさを見付け合う喜びを感じ得ること」などです。文化祭に向けた生徒の取組、そして、当日の活動を見ていて、これらのねらいは、達成できたと確信しています。

さて、文化祭や学園運動会などの学校行事は、各教科等の「特別活動」というものに含まれます。「特別活動」は、学級などの集団による実際の生活や体験活動を通して、よりよい生活や人間関係を築く力、自主的、実践的な態度、望ましい集団活動の方法などを身に付けていく教育活動です。

生徒には、各教科はもとより、「特別活動」や「総合的な学習の時間」の学びを含めて、「生きる力」を確実に身に付けてほしいと思います。

☆沼田中学校文化祭 準備期間の様子☆



10月の行事予定

- 3（月）草の根教育実習
（～5日）
- 6（木）職場体験（2年生）
- 7（金）生徒会選挙・立会演説会
英検②1次
- 10（月）スポーツの日
- 11（火）学級役員決め

- 13（木）3年学カテスト（総合B）
PTA 役員会・委員会
- 14（金）認証式・一斉委員会
- 17（月）職員研修日
- 19（水）スクールカウンセラー
生徒大会議案審議
- 20（木）救命救急講習（2,3年生）
職員会議

- 21（金）QUテスト
- 22（土）どさんこ子ども地区会議
- 24（月）振興会研修
- 25（火）小6登校日
進路説明会（3年生）
- 26（水）後期生徒大会
一斉委員会
- 28（金）沼田学園授業公開
（中学校）

☆第55回 文化祭 大成功！！☆

9月17日(土)、「光炎万丈～祭りだ！騒げ！～」をテーマに掲げ、第55回文化祭が生徒会を中心に事前の準備期間を経て、大成功。地域伝統文化「あんどん祭り」をテーマとしたステージ発表、演劇「マイ ライフ」の熱演、各学年の合唱発表、吹奏楽部演奏等、文化的レベルの高い取組でした。生徒会企画や有志発表も大盛り上がり。PTAによるテイクアウト方式バザーも行われました。生徒が創り上げたものや発表し合う姿から「沼田っ子」の活躍を見ることができました。たくさんの御声援、お手伝い、ありがとうございました。



壁新聞 PR



演劇「マイ ライフ」



吹奏楽部演奏



ステージ発表

☆全道大会3位！野球部・北空知選抜☆

9月23日から25日に行われた全日本少年春季軟式野球大会において、全道各地から集まった強豪チームを相手に2年生野部員が攻守に大活躍！立派にプレーしていました。

また、3年生3名は、3つの全道選抜大会に北空知選抜として、参加しました。2度の優勝、今回3位と素晴らしい成績を収めました。



文化祭でも大活躍！ステージ上の大スクリーン！
沼田町ライオンズクラブから寄贈されました。

☆一日防災学校・避難訓練☆

9月7日(水)沼田町学校運営協議会主催で、一日防災学校が開催されました。地震を想定した避難訓練後、避難所開設シミュレーションゲーム「DO ハグ」を各学年小グループに分かれて行いました。「避難所運営の大変さがわかりました」「もし、避難しなければならないことがあれば自分もできることを見つけたい」(生徒の感想)身近にも起こりうる災害。いざという時のために、命を守るという観点から、災害や防災について考えるよい機会となりました。



☆学びを止めないオンライン授業☆

本校では、各教科等の授業におけるICTの効果的な活用を通して、生徒にとって「分かる授業づくり」を目指しています。また、行事や生徒会活動など、様々な機会に1人1台端末(iPad)の活用が進んでいます。

生徒が止むを得ず、欠席しなければならない時には、学校と家庭をつなぐ、オンライン授業も実現させ、生徒の学びの保障に努めています。



☆学校評価アンケート

御協力ありがとうございました☆

令和4年度学校評価に向けて生徒、保護者、教職員を対象にアンケート調査を行いました。今回は、中間評価として、その結果を分析し、(9/30)別紙にて配付しましたので、御確認をお願いします。結果と分析をもとに、本校教育活動の改善につなげていきます。今後、年度末に向けて、2回目のアンケート調査も行いますので、御協力をお願いします。